

Предупреждение заражения коронавирусом

Coronavirus (COVID-19) Precaution



Мойте руки *Wash your hands*

Используйте салфетки *Use tissues*

Бросьте в ведро *Put in the bin*

На руках может скапливаться множество микробов, попадающих с любого предмета, к которому вы прикасаетесь. Мойте руки водой с мылом или используйте дезинфицирующий гель.
Hands can transfer germs to every surface you touch. Wash your hands with soap and water, or use a sanitizer gel.

Всегда носите с собой гигиенические салфетки и используйте их, в случае когда Вы кашляете или чихаете.
Always carry tissues with you and use them to catch your cough or sneeze.

Микробы живут в течение нескольких часов на салфетках, поэтому, как можно скорее выбросите салфетку в мусорное ведро и закройте крышку, если она есть.
Germs live for several hours on tissues, as soon as possible put the tissue in the bin and close the lid if it has one.

Избегайте близкого контакта с лицами, у которых высокая температура и кашель. Если у Вас жар, кашель или затрудненное дыхание, пожалуйста, оставайтесь в своей каюте. Обратитесь за медицинской помощью, как можно скорее, и поделитесь своей предыдущей историей путешествий с вашим лечащим врачом.
Avoid close contact with anyone who has fever and cough. If you have fever, cough or difficulty breathing please stay in your cabin. Seek medical care as soon as possible and share your previous travel history with your health care provider.

Для обеспечения безопасности всех людей, находящихся на борту, следуйте всем инструкциям экипажа.
For the safety of everyone aboard follow all crew instructions.